

Schneechaos in Liechtenstein



Kinderumzug abgesagt

Bereits am Sonntag um die Mittagszeit wurde der grosse Kinderumzug durch Vaduz wegen des schlechten Wetters und der gefährlichen Strassenverhältnisse abgesagt. Verständlich, denn es schneite, und die Strassen wurden wegen dem Schneematsch zu regelrechten "Eisrutschbahnen". Dass dieser Entscheid vernünftig war, zeigte, dass rund zwei Stunden später in der Herrengasse ein Fasnachtswagen grosse Probleme mit der glitschigen Strasse hatte und dieser erst weiterfahren konnte, nachdem Schneeketten montiert waren. Für die zahlreichen Besucher war die Absage eine grosse Enttäuschung, aber die Fasnachtsgesellschaft wandelte den Umzug in eine Strassen-, Beizen- und Saalfasnacht um. [...]

Liechtensteiner Volksblatt, 8. Februar 1999, Seite 9.

Schneebrettgefahr auch in Malbun

Nach den ausgiebigen Schneefällen in den letzten Tagen herrscht auch in Malbun erhebliche Schneebrettgefahr, wobei die markierten Skipisten weniger gefährdet sind. Pulverschnee lockt auf die Skipiste. Die Verhältnisse sind ideal. „Abseits der Pisten Lawinengefahr“, warnt die Stimme der automatischen Ansage des Schnee- und Pistenberichts. Dies kann uns Peter Lampert, Chef der Liechtensteinischen Bergrettung, bestätigen.